

SEMANA A SEMANA. SEPTIEMBRE 9 - SEPTIEMBRE 14

Con nuestra acostumbrada reunión de evaluación, conversación, revisión y proyección de la semana que inicia, en nuestra aula múltiple, maestros/as de ambas secciones, luego de calurosos y buenos deseos y bajo la dirección de nuestro rector, Luis Fernando Castañeda, emprenden un nuevo viaje, ojalá, en medio de grandes experiencias convertidas en aprendizajes y enseñanzas compartidas con nuestras/os estudiantes.

Con una síntesis por parte de nuestro rector, incluida una valoración de desempeño, logros y dificultades de la semana anterior, donde también tienen participación los coordinadores de sección y se plantea una conversación constructiva en torno a lo vivido con la participación de todos, se llega al segundo punto del encuentro. Presentación por parte del proyecto de ciencias naturales con su propuesta macro para este semestre, denominado por nosotros "CONCIENCIARTE", el cual en esta ocasión propone para todos nuestros estudiantes profundizar los conocimientos y despertar inquietudes e ideas en torno al señor Nikola Tesla.

En un tercer momento del encuentro, tengo el gusto de presentar al maestro Gustavo Adolfo Rengifo, músico y organizador de un evento cultural, musical y todo lo que se quiera imaginar, con quien , afortunadamente desde días atrás, se me presentó la oportunidad de iniciar conversaciones, las cuales, apuntan a nuestra participación, como institución, en un homenaje que se proyecta mediante un concierto organizado por el maestro, en homenaje al natalicio, cien años del poeta Carlos Castro Saavedra.

Durante todo el día, contamos con la presencia del maestro, afortunados nosotros como comunidad, disfrutar de la presencia y no solo ello, poder escucharlo compartiendo con todos y todas, desde niños y niñas de primer grado, hasta nuestros/as estudiantes de grado once, su experiencia de vida, su conocimiento musical acercado a la poesía del poeta Carlos Castro Saavedra.

En la tarde del propio lunes, iniciamos las denominadas jornadas de actividades complementarias de tercer periodo, para nuestras/os estudiantes de ambas secciones, quienes al cierre del mismo, no sólo no alcanzan la valoración mínima para aprobar las diferentes asignaturas, sino también con el propósito firme de apropiarse los saberes y sobretodo, no perder el gusto por aprender y con ello, posibilitar la generación de interrogantes, inquietudes como principios generadores de un pensamiento crítico. Durante toda la semana, iniciamos muy temprano, y extendiendo la jornada en la tarde, nuestros/as maestras de ambas secciones, dedicaron su pasión, voluntad, además de su saber a proponer y exponer su amor, retomando conceptos expuestos durante el recorrido del periodo.

Durante el recorrido de la semana, desde nuestros medios de comunicación, “página web, correos institucionales, grupos de whatsapp, etc”, complementamos la labor del maestro Gustavo Rengifo e invitamos a toda nuestra comunidad a conocer y disfrutar del concierto en homenaje al poeta Carlos Castro Saavedra el sábado catorce de septiembre en el recinto Paraninfo de la U de A. Para nosotros como institución se convirtió, en un privilegio, participar de esta fiesta y encontrar reconocimiento desde la Universidad de Antioquia, insignia no solo de nuestra región, también de nuestra nación, como partícipes y auspiciadores de tan maravilloso evento cultural.

El día jueves, vivimos el segundo encuentro con las familias de primer grado, en esta ocasión, utilizando una modalidad que nos dejó la pandemia, la virtualidad, bajo la dirección de nuestra psicóloga de la sección secundaria Beatriz Hernández, abordando la trascendencia e importancia que poseen las emociones en el proceso de evaluación y crecimiento del ser, como parte de la propuesta de la Gobernación de Antioquia, “La aventura de crecer” que busca progresivamente acompañar a los estudiantes para fortalecer sus habilidades para la vida.

La semana culminó en esta ocasión de una manera especial, con una gala, en una maravillosa fiesta, donde pudimos disfrutar de la musicalización de los poemas de nuestro mentor Carlos Castro

Saavedra en el concierto homenaje a su natalicio. Allí, con la presencia de alrededor de ochenta músicos, pertenecientes a la U de A, a la red de bandas de Medellín, el poder disfrutar de un evento de tan alto nivel, y en mi caso, lamentando el pobre acompañamiento de nuestras familias, los asistentes, disfrutamos y pudimos no solo conocer un poco más sobre el poeta, también maravillarnos con nuestro folclor colombiano.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.